



# En sólo 24 horas México retrocedió 24 años: Creel



El Siglo de Durango

En las últimas 24 horas México retrocedió 24 años con lo sucedido en el poder legislativo, la mayoría de los legisladores oficiales le pegaron al sector salud, al turismo, al campo y a la ciencia y tecnología.

Así se expresó el diputado federal Santiago Creel en su visita a Durango al hablar sobre lo sucedido en el Congreso de la Unión, principalmente en el Senado.

"Fueron las 24 horas más costosas para el país, en 24 horas retrocedimos 24 años, lo que hicieron los morenistas y sus aliados fue pegarle a todo lo que se había avanzado", comentó.